

Cour fédérale



Federal Court

NOMINATION À LA MAGISTRATURE

Ottawa (Ontario), le 23 septembre 2024 – L’honorable Arif Virani, ministre de la Justice et procureur général du Canada, a annoncé aujourd’hui la nomination suivante :

Benoit M. Duchesne, juge adjoint de la Cour fédérale est nommé juge de la Cour fédérale. Monsieur le juge Duchesne remplace monsieur le juge P. Pamel, qui a été nommé à la Cour d’appel fédérale le 20 septembre 2024.

[Communiqué de presse du Ministère de la Justice \(Canada\)](#)